

Protokoll zur FSR-Sitzung vom 10.05.2021

Sitzungsleitung: Emmanuel Diehl | Protokoll: Anita Fritzsche, Jannusch Bigge

Sitzungsbeginn: 18:48 | Sitzungsende: 19:13

Anwesende: Anita Fritzsche, Benjamin Klahn, Dharshan Barkur, Emmanuel Diehl, Franz Rodestock, Lokesh Kumar, Jacques-Maurice Walther, Jakob Krebs, Jannusch Bigge, Jonas Gaffke, Marco Lehner, Niklas Kreer, Robert Gloeckner, Teodora Ivonicu

Entschuldigt Fehlende: ∅

Unentschuldigt Fehlende: Jasmin Dettelbach, Jakob Steinberg, Daniel Hilgenberg

Ruhende: ∅

Gäste: Matthias Stuhlbein, Hendrik Wolff, Rebecca Uecker

Die Sitzungsleitung eröffnet die Sitzung.

Es sind 13 von 17 Mitgliedern mit aktivem Stimmrecht anwesend. Der FSR ist somit beschlussfähig.

1. Protokollkontrolle und Überprüfung gefasster Beschlüsse

Das Protokoll vom 03.05.2021 wird bestätigt.

[Benjamin Klahn erscheint zur Sitzung]

2. Berichte der Ämter

Sprecher_innen

Es gibt nichts zu berichten.

Strukturer_innen

Die Finanzer_innen wurden immernoch nicht legitimiert, die Finanzberechtigten werden zur Sparkasse gehen um dies hoffentlich zu klären.

Finanzer_innen

Es gibt nichts zu berichten.

3. Berichte der Arbeitsgruppen

AG Öffentlichkeitsarbeit

Es gibt nicht zu berichten.

4. Berichte aus den Gremien

StuRa vom 06.05.2021

Jannusch berichtet, dass Kontoberechtigte geändert wurden. Außerdem wurde der Höchstbetrag angepasst. Nun können sehr hohe Beträge von bis zu 100.000 € überwiesen werden. Dies ist nötig, da der StuRa häufig viele Zahlungen an einem Tag tätigt. Weiter Punkte der Sitzungen können wie immer auf der StuRa Website eingesehen werden.

5. Stand der Veranstaltungen

Prüfungsrecht-Workshop

Jakob K. berichtet, dass eine Schulung zu Prüfungsrecht stattgefunden hat. Der StuRa hatte dazu eingeladen und eine Rechtsanwältin, Frau Wiederhold der Dresdener Kanzlei "WIEDERHOLD Fachanwaltskanzlei", engagiert. Einige FSR Mitglieder waren anwesend. Er informiert, dass problematische Situationen in Prüfungssituationen gerügt werden müssen um rechtliche Vorteile nicht zu verschenken. Z.B. muss verlangt werden, dass Störungen der Prüfungsaufsicht gemeldet und als Rüge erfasst werden. Es wurde auch über die fragwürdige Bewertungsrechnung unter den aktuellen Coronaregelungen diskutiert. Die im Workshop sprechende Anwältin hielt es für illegal, dass jede einzelne Teilprüfung bestanden sein muss, während unter Normalsituation nur eine Prüfung existiert. In mündlichen Prüfungen sollte als Empfehlung immer ein Gedächtnisprotokoll niedergeschrieben werden, da sonst der Vorwurf erhoben werden kann, dass die Erinnerung verblasst sei. Diese Protokolle können dann im Ernstfall direkt mit eingereicht werden und bieten so eine bessere Grundlage. Multiple Choice Prüfungen sind in allen Bundesländern außer Sachsen nicht legal, wenn sie Minuspunkte beinhalten. In Sachsen wurde dazu noch kein höchstrichterliches Urteil gesprochen. Hendrik fragt, ob bei diesen Aufgaben nicht das Gesamtergebn aufsummiert Null ergeben müsste. Jakob bejaht dies. Als Beispiel wo dies nicht der Fall ist, wurde Mathe 3 angebracht.

6. Gespräch mit dem Dekan am 20.05.

Am Dekangespräch würden gerne Emmanuel und Jannusch teilnehmen. Anita merkt an, dass es immer noch keine Prüfungsstatistiken gibt und dies doch gerne angesprochen werden darf.

7. Vernetzungswiki

Der StuRa hat eine Mail geschrieben, dass das Vernetzungswiki, welches bei uns gehostet ist, mit dem StuRa Wiki gemergt werden soll. Jakob K. hat dies an die Admins weitergeleitet. Es wurde ein Dump erstellt, der weitergeleitet werden kann. Das Wiki wurde ursprünglich als nicht-öffentlich angedacht, daher besteht Bedenken das Wiki einfach weiterzugeben. Jannusch plädiert das Wiki als vertraulich zu halten, falls Protokolle aus der Vergangenheit nichts widersprüchliches sagen. Per StuRa FSR Mailingliste sollen alle FSR gefragt werden ob sie damit einverstanden sind, dass das Wiki an den StuRa weitergegeben wird. Jakob K. schreibt die E-Mail.

8. Logical Modeling Track

Lokesh berichtet, dass CMS nun offiziell Prof. Krötzsch als Koordinator für den Track Logical Modeling gewählt wurde. Der FSR wurde nun gefragt, ob wir damit auch einverstanden sind und der Beschluss an Prof. Gumhold weiter gegeben werden kann. Es gibt keinen Widerspruch, der Beschluss wird von Lokesh weitergegeben.

Die Sitzungsleitung schließt die Sitzung um 19:13 Uhr.